

Noticia publicada en Diario Vasco sección Bidasoa, el jueves día 11 de Febrero de 2016.

Cinco detenidos en Irun acusados de traficar con cocaína

- AL PARECER VENDÍAN Y DISTRIBUÍAN LA DROGA A VECINOS DE LA LOCALIDAD FRONTERIZA Y A CIUDADANOS FRANCESES

- EFE
- IRUN

10 febrero 2016 21:11

Cinco personas han sido detenidas en Irun acusadas de tráfico de cocaína, que vendían y distribuían a vecinos de esa localidad y a ciudadanos franceses. La operación la ha desarrollado la Policía Nacional, que se ha incautado de 42 gramos de cocaína, la mayoría en dosis individuales preparadas para su distribución, y 790 euros en metálico tras los registros practicados en dos domicilios y en un local comercial.

Además, ha aprehendido útiles para el pesaje y la manipulación de la droga, ha informado la Delegación del Gobierno en el País Vasco en un comunicado.

Explica que los detenidos utilizaban uno de las viviendas para distribuir la droga, así como locales comerciales a los que dirigían a los compradores, entre los cuales se encontraban ciudadanos franceses que cruzaban la frontera para adquirir la cocaína.